



Estreno:

El actor Juan Falcón se une a la obra "Confesiones del pene"

Luis Gnecco y Claudio Arredondo completan el elenco del montaje que Rosita Nicolet estrenará en abril en la Sala Alcalá.

ANDREA GONZÁLEZ

Después del éxito de la obra "Sinvergüenzas" (2000), Juan Falcón se alejó de las tablas. Una polémica se desató tras su alejamiento. ¿La razón? Un artículo de prensa que cuestionó los atributos físicos del



actor. Tres años después, Falcón no le da importancia al asunto: "Sólo lo hacen para hacer noticia", dice, aunque en su regreso al escenario podría ser foco de otras burlas.

Falcón estará en "Confesiones del pene", la versión chilena de la obra argentina de José Montero que dirigirá la actriz Rosita Nicolet y que se estrenará la primera semana de abril en la Sala Alcalá. La semana pasada el actor cubano se unió a su elenco —junto a Luis Gnecco y Claudio Arredondo— en reemplazo de Diego Muñoz.

"Confesiones..." está formada por seis monólogos, dos para cada actor. Falcón tendrá a su cargo dos personajes: un bailarín de shows femeninos que cuenta sus experiencias con las mujeres y un exdonante de semen y sus cuestionamientos como padre anónimo. Sobre este último, Falcón se explaya un poco más: "Es la historia de un tipo que entregó su semen por dinero, pero que se pregunta por la vida de esos hijos a quienes desconoce. Años después la vida lo pone en el lugar contrario, cuando su esposa debe ser inseminada a través de un tratamiento".

Los otros mo-

nólogos hablarán de diferentes temas como la masturbación, la paternidad, la eyaculación precoz y el debut sexual.

Un desafío actoral

Este es el tercer montaje que realiza Juan Falcón en su carrera artística. Antes trabajó en las comedias "Uno de cada seis" (1995), con Claudio Arredondo, y en "Sinvergüenzas" (2000).

El actor explica dónde radica el éxito de esta clase de montajes: "En asumir con humor los proble-

mas que todo el mundo sufre. Hay quienes hablan de un destape, otros que dicen que la gente está ávida de escuchar estos temas. Pienso que a las personas les gusta verse representadas y reírse de lo que parecen

ser conflictos ajenos".

Falcón define "Confesiones..." como un desafío actoral: "Hay mayor exigencia porque en los monólogos uno está solo frente al público. Es diferente a 'Sinvergüenzas' porque en el escenario había un grupo más numeroso de actores. Incluso, a veces podíamos ser nosotros mismos. Por otra parte, pienso que esta obra puede ser tan exitosa como lo fue 'Sinvergüenzas'".

TELESERIE

► UN PROFESOR

de educación física será Juan Falcón en la teleserie que TVN graba para la media tarde.

El actor Juan Falcón se una a la obra "Confesiones del Pene"

[artículo] Andrea González.

Libros y documentos

AUTORÍA

González, Andrea

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El actor Juan Falcón se une a la obra "Confesiones del Pene" [artículo] Andrea González. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)